

NOUVELLES DE LA PROVINCE

—M. A. Aubry, épiciier, Montréal, a vendu son commerce.

—M. R. Laberge, marchand général, Châteauguay-Bassin, a vendu son commerce.

—MM. Hong Ark Chong, épiciiers, Montréal, ont été enregistrés comme société.

—M. A. Labelle, de Saint-Jean, Québec, était récemment en visite d'affaires à Montréal.

—M. H.-W. Horsfall, épiciier de Saint-Lambert, P.Q., a vendu son commerce à M. H. de Bishop.

—MM. Howe, McIntyre & Co., spécialités d'épiceries, Montréal, ont subi récemment, des pertes par le feu.

—MM. G. Georges & Frères, marchands-généralx, Fasset, Québec, ont vendu à S. George et Frères.

—M. R. Mettayer, 100, 11e avenue à Lachine a réouvert un commerce dans un nouveau magasin dont il est propriétaire.

—M. V. Loisselle, 813 rue Des Montagnes, Montréal, a repris commerce d'épicerie dans ses locaux d'autrefois.

—M. Z. Tougas a acheté le commerce de Mme C. De-Demuy, 155 rue Désery, Montréal, et continuera les lignes d'épiceries.

—L'épicerie d'Oscar Bélanger a été endommagée par la récente explosion de l'usine de la Curtis-Harvey, à Rigaud.

LA RECOLTE D'OLIVES ABONDANTE EN ESPAGNE

Les prévisions de récolte d'olives dans la province de Séville sont—dit-on—excellentes. Les arbres ont bénéficié des bonnes conditions de température et sont chargés de fruits.

Les producteurs pensent qu'aucune complication n'est à redouter avant que les olives soient récoltées en septembre et octobre. Les oliviers du district ont de bonnes et mauvaises années alternant et comme la récolte de l'année 1916 fut beaucoup au-dessous de la normale, une récolte exceptionnellement bonne est espérée cette saison. Les rapports de la province de Cadix nous informent que les conditions de récolte sont extrêmement favorables et que les oliviers sont lourdement chargés de fruits par suite des pluies bienfaisantes du dernier hiver.

Les rapports de Cordova et Huelta sont également satisfaisantes.

LE TABAC, PRINCIPALE SOURCE DE REVUS

Le tabac est à présent, la principale source de revenu du Canada et les liqueurs enivrantes ne viennent plus qu'en second lieu du fait de la prohibition partielle. Les chiffres pour le mois de juin dernier, publiés par le Département du Revenu de l'Intérieur, montrent que les droits collectés sur le tabac s'élevaient à \$932,681.88 et sur les cigares à \$62,145. Les droits collectés sur les spiritueux s'élevaient à \$752,059.52, ceux sur la liqueur de malt à \$10,532.70 et ceux sur le malt, à \$167,816. La taxe spéciale de guerre donnant \$121,413.78. Les recettes totales du Département du Revenu de l'Intérieur en juin dernier étaient de \$2,146,095, contre \$2,105,592, en juin 1916.

LE SAUMON SOCKEYE N'A PAS DONNE CETTE ANNEE

La pêche du sockeye, en 1917 a été déficitaire, de l'avis de M. E.-B. Deming, président des Pacific-American Fisheries, la plus grosse usine de conserves de saumon du monde, ayant ses manufactures à Bellingham et en Alaska. Confirmant cette opinion, M. Deming a fermé les portes de la grosse usine de Bellingham et a annoncé des réductions de personnel dans les autres établissements.

D'autres manufactures de conserves en vue sont du même avis et croient que la grosse affluence du sockeye est une chose du passé. M. Deming dit qu'il pense que l'année 1913 fut la dernière du passage abondant du saumon dans la rivière Fraser. Il ajoute que la mise en conserve, de cette année, ne sera guère plus de 25 pour cent de celle d'il y a quatre ans. Dans le Nord vers l'Alaska, la conserve de saumon ne sera également que le quart de celle qu'elle était il y a quatre ans.

LES PRIX DE JUILLET ONT MONTRE UNE LEGERE BAISSSE

Dans les chiffres récemment publiés à Ottawa, on note une légère diminution dans le coût de la vie en juillet, en comparaison avec juin dernier. Le chiffre index du Département du Travail pour les prix de gros, était en juillet de 242.6 contre 242.7 en juin. D'autre part, le coût du budget moyen pour l'alimentation d'une famille, était, au prix de détail, de \$11.62 au milieu de juillet, contre \$11.89 au milieu de juin.

LA CULTURE DE LA BETTERAVE A SUCRE EST EN DIMINUTION

La superficie en betteraves à sucre, cette année, dans toute la Russie, est estimée à 1,099,800 acres, contre 1,497,217 acres, en 1916.

DES PRIX FIXES POUR LES LEGUMES

Le ministre des vivres, en France, a annoncé qu'au début de septembre, il contrôlera le prix des pommes de terre et des fèves récoltées en France et déterminera le prix que l'on doit payer pour ces légumes.

Tout ce qui a trait à la valeur marchande de ces comestibles ne sera décidé que par lui, après entente avec un comité composé des différents préfets et directeurs du Service d'agriculture. Dans chacun des départements de France, trois marchands et trois représentants de sociétés agricoles feront partie de la nouvelle commission.

Les prix statuéés seront révisés à tous les deux mois et l'on ne permettra l'exportation des végétaux qu'après le visé d'un certificat.

Les infractions seront passibles de fortes amendes et les marchandises seront confisquées.

Rémunération de l'effort.

Savoir rémunérer son personnel est très important. Il faut savoir le payer convenablement; l'attacher à l'affaire.